

Cali, septiembre 12 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [¿Conoces la regla 4x3?](#)
- [Equipos anti drones refuerzan seguridad](#)
- [Incautan marihuana en Cauca](#)

■ Mipyme verde, una oportunidad para incluir la sostenibilidad

Comeva capacita a más de 1600 emprendedores de cara a la COP16



Foto: Oficina de prensa

CALI

Jueves 12 de Septiembre, 2024

Faltan aún algunas semanas para que Cali reciba la edición 16 de la Conferencia bianual sobre Biodiversidad, conocida como COP16.

Este encuentro pondrá a Colombia en el centro de los diálogos mundiales para la conservación de la diversidad biológica, pero también abrirá oportunidades para que las empresas colombianas potencien sus iniciativas verdes y sus negocios.

Así lo cree Fundación Comeva que, a través de su programa Mi Pyme Verde y en alianza con importantes entidades públicas y privadas del ecosistema emprendedor, ha llevado a cabo diferentes capacitaciones y encuentros para enseñar a las empresas a incluir la sostenibilidad dentro de sus políticas y planes de negocio.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Qué es el software Pegasus y por qué está generando preocupación en el presidente Petro?](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Cuatro personas murieron en incendio en Cali; madre protegió a su hija hasta el final](#)



[Cambios en rutas del MIO por bloqueos, conoce los desvíos](#)



[Beccassino dio cátedra en el Oiga Mire Lea](#)

El programa ha contado con la participación de más de 1600 empresarios, emprendedores y startups de Bogotá, Cali, región Caribe, Eje Cafetero y Palmira.

“Desde el Grupo Empresarial Cooperativo Coomeva, entendemos que la sostenibilidad es el resultado de una actuación responsable en lo social, lo ambiental y lo económico. Llevamos años impulsando las empresas de triple impacto a través de Fundación Coomeva, pero este año, con motivo de la COP16, hemos contado con grandes socios públicos y privados para redoblar nuestros esfuerzos y nuestro alcance”, comenta Maria Fernanda Rojas, Jefe Nacional de Mercadeo de Fundación Coomeva.

Un ecosistema de aprendizaje y crecimiento

Una de las iniciativas más destacadas implementada por Fundación Coomeva ha sido el programa 100+ “Conexiones que proyectan tu negocio”, desarrollado en alianza con Cemprende e Innpulsa Colombia y que contó con más de 10 aliados.

Incluyó 36 horas de formación para más de 700 participantes capacitados en modalidad virtual.

Estos emprendedores en etapa semilla, fueron dotados de competencias y conocimientos necesarios para construir empresas sostenibles.

Otras acciones llevadas a cabo por Fundación Coomeva con motivo de la COP16 incluyen sesiones de networking, talleres, diplomados, jornadas de siembra de árboles y conversatorios.

Las iniciativas, que tienen programación hasta finales de octubre, han contado con la participación de entidades como Andesco, Fundación WWB, Pacto Global Red Colombia y Cámara Verde Internacional, y tres universidades caleñas: Uniceco, Unipymes y la Universidad del Valle.

Microcréditos para aprovechar la COP16

Con la llegada de más de 12.000 visitantes internacionales a Colombia en el marco de la COP-16, Fundación Coomeva también ha implementado estrategias financieras para apoyar a los empresarios y emprendedores a aprovechar las oportunidades de negocio.

“Desde Fundación Coomeva sabemos que la sostenibilidad económica es importante y más después de unos años complicados. Para ello, se ha diseñado una campaña especial para incentivar el acceso a financiamiento para fortalecimiento o para invertir en materia prima de los negocios y prepararse para aprovechar las oportunidades que brinda este evento global”, concluye la vocera de Fundación Coomeva.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
